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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 27 APRILE 2016 

N.9/16 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in sede – Via Pergolesi 25 alle ore 17 di mercoledì 27 aprile 2016 per discutere il seguente 

Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale n.8/16 del 13.04.2016;  

2. Movimento iscritti -(Franchi); 

3. Rapporto sull'avanzamento del Sito dell’Ordine-(Mariani); 

4. Approvazione Regolamento Commissione Impianti-(Franchi); 

5. Approvazione Layout Ordine-Giovani-(Franchi-Caprino); 

6. Commissione Giudicatrice per Procedure in economia-(Giuliani); 

7. Delibera CFP per Aggiornamento non Formale; 

8. Qing. – Delibera di certificazione per n.2 Ingegneri; 

9. Varie ed eventuali. 

Presenti: Aprea, Baretich, Franchi, Finzi, Giuliani, Luraschi, Mariani, Minotti. 

Assenti giustificati:, Battistoni Bianchi, Caleca, Calzolari, Fagioli, Parlante, Signorini. 

Presiede Franchi, segretario Franchi 

PUNTO 1 – APPROVAZIONE VERBALE N.8/16 DEL 13.04.2016  

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

PUNTO 2 – MOVIMENTO DEGLI ISCRITTI (FRANCHI) (DEL.01-02-03-04) 

Movimento iscritti (DEL.01) 

Nuovi iscritti: n.17; trasferiti da altri Ordini: n.1; 

Cancellazioni: per dimissioni: n.3; per trasferimenti ad altri Ordini: n.1; 
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deceduti: n.1. 

Il Consiglio approva. 

Il Consigliere Segretario relaziona inoltre sulle seguenti posizioni: 

 - …omissis… (DEL.02) 

Rassegna le dimissioni in data odierna. E’ in regola con le quote a tutto il 2015 e chiede l’esonero per la quota 2016, in 

quanto ha avuto problemi con la malattia della moglie (poi deceduta a febbraio di quest’anno). E’ consapevole che avrebbe 

dovuto inviare prima le dimissioni, ma per il problema sopra indicato ha lasciato passare il termine. 

Il Consiglio, accoglie le dimissioni rinunciando al credito. 

 - …omissis… (DEL.03) 

Invia richiesta di dimissioni in data 19 aprile u.s. Risulta morosa delle quote 2015 e 2016. Chiede di poter versare solo il 

2015 e l’esonero del pagamento del 2016 (o di versare solo in proporzione ai mesi di iscrizione) in quanto dal 2014 ha 

chiuso l’attività perché in seguito a gravidanza non ha più avuto la possibilità di collaborare con uno studio di ingegneria. 

Attualmente svolge lavori di riparazione sartoriale, attività che non ha nessuna pertinenza con l’Ordine. 

Il Consiglio accoglie le dimissioni, rinunciando alla quota 2016. La segreteria provvederà a richiedere il pagamento della 

quota 2015 come proposto dalla collega. 

 - …omissis…. (DEL.04) 

Rassegna le dimissioni in data 4 c.m. (pervenute in data 14.04) allegando certificato di invalidità totale. Deve il saldo delle 

quote 2015 e 2016, per un importo totale di € 89,70. 

Il Consiglio, accoglie le dimissioni con rinuncia al credito di € 89,70. 

Alla luce di quanto sopra il totale dei cancellati per dimissioni è di n.6 iscritti. 

Il bilancio si chiude pertanto in attivo di n.10 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n.11816 (di cui n.285 per la sez.B) + 1 Società fra professionisti. 

Il Consigliere Segretario relaziona infine sulla richiesta di rateizzazione …omissis.. moroso delle quote 2015 e 2016 per 

un importo totale di € 354,40. Propone di saldare il dovuto in tre rate, con prima scadenza 31.05.2016, oppure in un’ unica 

soluzione il 31.07.2016. 
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Il Consiglio, accetta la rateizzazione in 3 rate partendo dal 31.05.2016. 

PUNTO 6 – COMMISSIONE GIUDICATRICE PER PROCEDURE IN ECONOMIA – (GIULIANI) (DEL.05) 

Giuliani informa che sono state avviate due delle procedure di acquisizione in economia di Servizi deliberate il 

16/12/2015 dal Consiglio. Per entrambe le procedure è scaduto il termine di presentazione delle offerte ed è pertanto 

necessario nominare le Commissioni Giudicatrice. 

Il Consiglio, 

viste le delibere assunte in data 16 dicembre 2015  di avviamento delle procedure in economia per i Servizi in tema 

Amministrativo/fiscale  e di Consulenza del lavoro/elaborazione paghe; 

visto che per entrambe le procedure sono scaduti i termini di presentazione delle offerte; 

considerato che è necessario procedere alla nomina delle rispettive Commissioni Giudicatrici; 

acquisita la disponibilità dei candidati; 

delibera 

- di nominare Maurizio Abrate, Valeria Dolcetta Capuzzo, e Maurizio Vannucchi, componenti della commissione 

per la procedura “Servizio professionale di assistenza in materia di consulenza del lavoro e previdenziale ed 

elaborazione paghe” per il personale dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Milano – Lotto unico”* - CIG 

6624741D34 

- di nominare Valeria Dolcetta Capuzzo, Michele Siciliano e Maria Grazia Sonzogno, per la procedura “Servizio 

professionale di Assistenza e Servizi amministrativi e fiscali” per l’Ordine degli Ingegneri della Provincia di 

Milano – Lotto unico”*  – CIG 665724438A 

Il RUP Valeria Dolcetta Capuzzo assumerà le funzioni di presidente. 

(Letto e confermato seduta stante). 

* (Nota. I titoli dei due Bandi di cui sopra sono stati definiti con una più consona profilatura terminologica rispetto a quella 

indicata al P.8 del Verbale di Consiglio n.24/15 del 10/12/2015, ma immutati nella sostanza. ndr)  

PUNTO 8 – Qing DELIBERA DI CERTIFICAZIONE PER N.2 INGEGNERI 

Vengono sottoposte all’approvazione del Consiglio le seguenti certificazioni Qing: 
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N. Nome e Cognome Ingegnere Liv. Specializzazione 

 

1 Pietro Palladino 2 Progettazione e formazione nel campo degli impianti e degli 

apparecchi di illuminazione  

2 Lorenzo Franco Zoppei 2 Progettazione, direzione lavori e collaudi di sistemi fognari, opere 

di collettamento, reti di fognatura, trattamento acque 

 

Il Consiglio approva 

PUNTO 4 – APPROVAZIONE REGOLAMENTO COMMISSIONE IMPIANTI  (FRANCHI). 

In relazione al “Regolamento” sottoposto per approvazione dalla Commissione Impianti, Baretich commenta di avere 

trovato lo stesso molto ben scritto e assolutamente coerente con la  più generale volontà di dare una veste più definita a 

quelle che sono le competenze e le modalità operative delle Commissioni. Precisa che esistono ovviamente temi che per 

loro natura sono contigui con gli omologhi di altre Commissioni, in primis Energia, Ambiente, Sicurezza, ma che tale 

contiguità non rappresenta certo un problema, ma rappresenta viceversa una opportunità per sviluppare condivisione e 

gruppi di lavoro trasversali a più Commissioni. 

Il Consiglio approva il regolamento proposto. 

PUNTO 7 - DELIBERA CFP PER AGGIORNAMENTO NON FORMALE 

L’Ing.Yuri Ieronimo chiede, con sua mail del 31/03/2016, l’ottenimento di CFP per un corso cui ha partecipato all’estero 

(Lowenberg – Svizzera) organozzato dalle Ferrovie federali Svizzere. 

La pratica è stata esaminata dai nostri colleghi del CpD che propongono l’assegnazione di 10 CFP. 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 3 - RAPPORTO SULL'AVANZAMENTO DEL SITO DELL’ORDINE-(MARIANI) 

Con riferimento a quanto discusso in argomento nella scorsa seduta di Consiglio, Mariani riferisce sulla situazione del sito 

che si presenta abbastanza ingarbugliata, specie per quel che riguarda la gestione dei corsi. 

Ritiene che per proseguire questa attività sia indispensabile: 
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1. valutare fino a che punto, considerati i recenti aggravi di bilancio, possiamo impegnarci economicamente in 

questo progetto; 

2. designare un professionista, al quale affidare l’incarico del progetto preliminare che poi del project managing. 

Tutti gli attori del processo (Barbarotto, Serioli, Spampinato, Caprino, ecc.) si dovranno interfacciare con questo 

professionista che dovrà tenere informato il Consiglio a cadenze regolari. 

I consiglieri presenti concordano su tali necessità. In questa operazione di restyling (Minotti) non andrebbe trascurato 

l’aspetto estetico: una veste grafica più attraente e comunicativa. 

Il Consiglio invita Mariani a proporre, per la prossima riunione di Consiglio e sentita la Commissione Informatica, una rosa 

di nomi di professionisti competenti su cui operare una scelta. 

PUNTO 5 – APPROVAZIONE LAY-OUT ORDINE-GIOVANI  (FRANCHI/CAPRINO)   

Si procede a una rilettura del testo predisposto dalla collega Battistoni e dal Dott.Caprino (oggi ambedue assenti per 

precedenti impegni).  

Dopo discussione, a cui prendono parte tutti i presenti, emergono alcuni suggerimenti che, riportati su una copia 

cartacea del testo in esame, verranno portati a conoscenza di Battistoni e Caprino per la versione da stampare. 

PUNTO 9 – VARIE ED EVENTUALI 

Nulla. 

Esaurito l’o.d.g. la seduta termina alle ore 19.30 

Prossima riunione di Consiglio: mercoledì 11 maggio 2016 – ore 17.45 

Il Consigliere Segretario       Il Presidente 

      (Aldo Franchi)                             (Stefano Calzolari) 

 


